

LEARN

Tatap Muka Dengan Prajurit dan Persit Koramil 02/Jeruklegi, Ini Penekanan Dandim Cilacap

Totong Setiyadi - CILACAP.LEARN.WEB.ID

Jan 6, 2022 - 20:27



Cilacap - Komandan Kodim (Dandim) 0703/Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P

bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XVIII Dim 0703/Cilacap Ny. Ninda Andi Afandi melaksanakan kunjungan kerja ke Koramil 02/Jeruklegi, Kamis (6/1/2022).

Kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan kunjungan kerja Dandim dan Ketua Persit KCK Cabang XVIII setelah pandemi Covid-19 melanda di wilayah Indonesia dalam satu tahun terakhir ini. Maksud dan tujuannya adalah ingin bersilaturahmi dan ingin melihat secara langsung bertatap muka dengan seluruh prajurit dan Persit Jajarannya.

Datang ke Koramil 02 Jeruklegi, Kedatangan Dandim beserta Ketua Persit dan rombongan yang terdiri dari usur Perwira dan Pengurus Persit, disambut oleh Danramil 02/Jeruklegi Kapten Inf Taryun bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 03 Ny. Taryun serta prajurit dan Persit Kartika Chandra Kirana.

Dalam sambutannya, Danramil Kapten Inf Taryun selain mengucapkan selamat datang kepada Dandim beserta rombongan juga menjelaskan tentang kegiatan program dan non program yang telah dilaksanakan oleh Koramil 02 Jeruklegi. Serta keterlibatan semua elemen masyarakat kecamatan Jeruklegi yang selalu sinergis dan bersama sama membangun dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakatnya.

Hal ini mendapat apresiasi dari Dandim Letkol Inf Andi Afandi karena sebelumnya, dalam kegiatan silaturahmi dengan seluruh elemen masyarakat di wilayah Kecamatan Jeruklegi, dihadiri unsur Forkopincam, dari UPT/Instansi terkait dan seluruh Kepala Desa di wilayah Kecamatan Jeruklegi.

"Saya melihat betapa Koramil ini bisa dekat dengan masyarakatnya, dekat unsur di wilayah, ini sangat luar biasa. Ini artinya, para Babinsa dekat secara emosional sebagai keluarga dengan kepala desa. Tolong dipertahankan, tiga pilar yaitu unsur TNI, Polri dan Pemerintahan dipertahankan hubungan baik ini karena tugas kita tidak akan lepas dari kerjasama," Ucap Dandim.

Menurut Dandim, tidak ada orang hebat, tidak ada orang pintar, yang ada adalah team work yang baik, kompak dan kerjasama yang baik karena orang yang hebat, orang yang pintar, apabila melakukan sendiri, maka tidak akan konsisten.

"Tetapi apabila kita orang lima apabila kompak, berbuat baik dan kerjasama, kompak, maka akan Insya Alloh dahsyat. Maka kita butuh orang yang kompak," Tegak kata orang nomer satu di Satuan Kodim Cilacap ini.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim juga mengingatkan aturan protkes, pemikiran yang optimis, makan makanan yang sehat dan selalu berolah raga karena menurutnya, hal inilah yang bisa melewati kita terhindar dari Covid-19.

Terkait beberapa kejadian Laka lalin yang menimpa anggota TNI di beberapa wilayah, Dandim meminta kepada seluruh prajurit, PNS dan Persit untuk selalu menjaga kesehatan dan keamanan. Dan khusus kepada unsur Perwiranya, agar dua hal ini menjadi tugas dan tanggungjawab mereka sebagai Kepala Satuan yang membawahi anggotanya agar selalu mengkroscek kondisi kesehatan anggotanya dan juga lainnya.

"Tugas pangkat kita yang dipundak ini, wajar kalau kita capai, wajar kalau kita lebih banyak bekerja, karena itulah filosofinya seorang pemimpin. Ada resikonya, ada pengorbanannya di situ ada tanggungjawabnya. Cek anggotanya, jangan ada jarak, kita harus kompak karena kita adalah satu keluarga," tegas Dandim.

Yang terakhir, kekuatan pengabdian kita adalah pondasi di rumah tangga. Maka bapak ibu semuanya, tugas dan tanggungjawab kita yang tidak tergantikan adalah di keluarga, kita harus menjadi imam terbaik, suami terbaik bagi keluarga dan ayah yang terbaik untuk anak anak kita. Ibu ibu ingatkan. Apabila pondasi keluarga kita kuat, maka tugas tugas pengabdian itu akan mudah," Pungkas Dandim.